

# Quetschekuche, Udo Jürgens, Teddybär

Zum Kinderfest des KKV Hoppeditz am 15. August ist auch ein Vereinswettkampf geplant. Für die Kinder gibt es einen Spielparcours, Kasperletheater und mehr.

VON JANA RUPP

**NEUNKIRCHEN** Das traditionelle Kinderfest des Hoppeditz Neunkirchen geht in seine 32. Runde. Mit dem Wechsel seines Veranstaltungsortes wird am Montag, 15. August (Maria Himmelfahrt), ab 11 Uhr im Volkssonnengarten in Neunkirchen gespielt, gefeiert und geschlemmt. Denn zeitgleich ist dort auch das traditionelle Quetschenkuchen-Fest des Prießnitz-Vereins Neunkirchen angesagt.

Am neuen Standort des Kinder-



Die Präsidentin des KKV Hoppeditz, Ulla Karthein, lädt zum Kinderfest im August.

FOTO: JANA RUPP

festes dürfen die Gäste auch auf ein paar kleine Änderungen im Programm gespannt sein. Zwar bleibt Vieles erhalten, mit Vereinswettkämpfen will der Karnevalsverein (KKV) Hoppeditz sich jedoch einer neuen Herausforderung stellen. „Die Garden der Karnevalsvereine können nicht nur tanzen, sie können auch laufen, springen und werfen“, erklärt Ulla Karthein, Präsidentin des KKV, die auch das Fest organisiert. Für den Sportwettkampf können sich alle Vereine im Kreis Neunkirchen noch bis zum 10. August anmelden. Auch private Formationen können nach vorheriger Anmeldung daran teilnehmen. Die Gebühr für jede Startgruppe beträgt drei Euro. Es wird zwischen Altersgruppen von sechs bis elf und zwölf bis 15 Jahren unterschieden. Die ersten drei Plätze erhalten je einen Pokal sowie eine Siegerurkunde, alle anderen Platzierungen können sich über eine personalisierte Teilnehmerurkunde freuen.

Wie in den vergangenen Jahren üblich, erwartet die Gäste auch wieder ein Spielparcours. Rund um den Spielplatz können Kinder ab drei Jahren ihr Glück an den Spielen Kegel, dem begehrten Spiel Heißer Draht, Glückswürfel, Puzzle, Schnelle Pfeile und zur Abkühlung am Wasserball-Spiel teilnehmen, Punkte sammeln und Gewinne abstauben. Die Spiele eignen sich für Kinder ab drei Jahren, Spielkarten sind für den Preis von 2,50 Euro er-

Am Heißen Draht können sich die Kinder wieder am Kinderfest des KKV Hoppeditz versuchen. FOTO:

ULLA KARTHEIN



hältlich. Am Ende des Festes, gegen 17 Uhr, wird aus den Spielkarten ausgelost, und wie in jedem Jahr ist der Hauptpreis der Verlosung ein riesiger Plüsch-Teddybär.

Zu den weiteren Programmpunkten gehört das altbekannte Kasperle-Theater, das das Stück „Das Kasperle und der Räuber Hozenplotz“ zeigt. Außerdem werden auf der Bühne Tänze der Garden zu bestaunen sein sowie – neu im Konzept – ein Udo-Jürgens-Spezial

von Tenor Peter Floch, begleitet von Julius Messmer, wie Ulla Karthein verrät. Für Abkühlung sorgt das Plantschbecken des Volkssonnengartens, das mit einer Pilz-Dusche Erfrischung von oben bringt. Zur Verpflegung gibt es, neben Quetschenkuchen, auch traditionell Vanille-Waffeln vom KKV Hoppeditz sowie Pizza. Für Getränke sorgt der Prießnitz-Verein.

Der Eintritt ist frei. Parkmöglichkeiten sind vorhanden, die Einfahrt

zum Volkssonnengarten ist etwas unterhalb vom Kaufland und ausgeschildert. Wer nach dem Kinderfest noch bleiben möchte, kann im Anschluss auf dem Quetschenkuchen-Fest weiter feiern.

.....oder  
**Anmeldungen von Vereinen** oder privaten Gruppen, die am Vereinswettkampf teilnehmen möchten, bis Mittwoch, 10. August, bei Ulla Karthein, Telefon (0 68 21) 2 14 47 oder per E-Mail an [info@hoppeditz.de](mailto:info@hoppeditz.de).